

Investigación contra las infecciones
hospitalarias - Información - 02/02/2018

Investigación contra las infecciones hospitalarias

:: R. V.

VALENCIA. Cada año en Europa, más de 500.000 personas contraen infecciones hospitalarias. El Grupo de investigación de Análisis de Polímeros y Nanomateriales de la Universidad de Alicante (Nanobiopol) participa, junto a personal investigador y de la industria de países como Italia, España, Portugal, Reino Unido y Alemania, en el proyecto Flex-

pol para la fabricación de una película adhesiva antimicrobiana que reduzca el riesgo de contaminación en ambientes hospitalarios. Flexpol, financiado por la Comisión Europea, pretende desarrollar una línea piloto para la producción de estos materiales transparentes, basados en polipropileno y antimicrobianas, de un modo eficiente y de bajo coste.



El grupo de investigadores de la UA. :: LP